



44K92v1

Noticias de Curicó en viejos periódicos

ACEVEDO 1914

ALBERTO ARRÁÑO, S.J.

1920-

Oscar Ramírez Merino es un curicano de pura cepa. Fue funcionario del Banco Comercial de Curicó por espacio de 25 años, para ser luego director del diario *La Prensa* en dicha ciudad, por un lapso de dos décadas: de 1965 a 1985. En su tarea periodística recibió dos distinciones de méritos: en 1974 obtiene el Premio "Pedro de Valdivia", otorgado por la Asociación de Instituciones Españolas de Chile, y tres años después, el Premio "Alejandro Silva de la Fuente", conferido por la Academia Chilena de la Lengua, entidad que luego lo hace miembro correspondiente por su ciudad de origen. Esta misma localidad lo distingue también con el título de "Hijo Ilustre".

Pues bien, en su trabajo diarístico se entusiasmó con la labor que ejecutaba y se dio tiempo para estudiar e investigar los periódicos que se han editado en Curicó en la segunda mitad del siglo pasado, y ha presentado un libro con estos ensayos, titulado *Noticias de Curicó en Viejos Periódicos*, con un total de 322 páginas y publicado por Ediciones Maxi.

Hace la historia de diez rotativos que aparecieron en la región en la época señalada, comenzando con *El Curicano*, que empieza su vida en 1857,

para terminar con *La Prensa*, diario de hoy, que comienza a publicarse en 1898.

Lo ha llevado a realizar esta tarea el afán de rescatar hechos de antaño, refrescar en lo qué se pueda la manera de vivir de los antepasados, y la importancia del periodismo en el progreso de la ciudad en la etapa a que nos estamos refiriendo.

De cada uno de estos periódicos da varias noticias: habla de su director,

de las ideas que sustentaban, del sistema de composición y de las noticias más sobresalientes dentro del entorno ciudadano, insertando de cuando en cuando trozos del mismo para actualizar los hechos recordados.

Es un valioso aporte para la historia de nuestras regiones el volumen presentado por Oscar Ramírez Merino, pues ahí se encuentran datos de interés para hacer una buena reseña de la ciudad nombrada.

□ Los conceptos vertidos en esta sección "Opiniones" corresponden a sus autores y ellos no representan necesariamente la línea editorial del diario, la cual se expresa en la sección respectiva.

*Le Épars 7-10-91 P.5
000187242*

Noticias de Curicó en viejos periódicos [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Arraño Acevedo, Alberto, 1914-1998

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Noticias de Curicó en viejos periódicos [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)